

広報いちかわ

2016年(平成28年)
毎月第1・第3土曜日発行

12月3日 NO.1557

これからも地域とともに

民生委員制度創設100周年へ

来年で100周年を迎える民生委員制度。これまで民生委員は、地域の方の良き相談相手として大切な役割を担ってきました。近年、少子化や核家族化が進み、地域のつながりが薄くなりつつある中で、ますます民生委員の役割が重要となっています。今号では、これからの時代も「思いやり」の気持ちで、地域の社会福祉の増進に努める民生委員について紹介します。

(地域支えあい課)



制度のあゆみ

1917年 (大正6)	岡山県で民生委員制度の源といわれる「済世顧問制度」(防貧制度)が発足
1918年 (大正7)	大阪府でそれぞれの方面(地域)で生活状況の調査と救済を目的とする「方面委員制度」が発足
1948年 (昭和23)	相談に応じ、必要な援助を行い、社会福祉の増進に努めるための「民生委員法」公布
1951年 (昭和26)	民生委員児童委員信条 制定 児童憲章 制定
1994年 (平成6)	主任児童委員制度の創設
2017年 (平成29)	民生委員制度創設100周年

4-5面の民生委員特集をご覧ください

1♡あいフェスタ

イベント
情報

障害がある方もない方も共に楽しめるイベントです。

12月3日(土) 午前10時~午後4時

場 ニッケコルトンプラザコルトンホール(鬼高1-1-1)

メディアパーク市川カフェテラス「びっころ」

☎376-6466南八幡メンタルサポートセンター (障害者支援課)

今週号の紙面から

特集 ● 私たちが民生委員・児童委員です … 4-5面

特集 ● 東山魁夷記念館へようこそ … 8-9面

● 防災講演会開催
備えはできていますか … 2面

● ごみ焼却の禁止 事業系ごみの処理方法 … 3面

● HAPPYマタニティで友達作り … 6面

● 年に一度の受診で健康管理を … 7面

● 文学サポーター協働企画展
ちよつとこわ〜い 市川 ふしぎ話展 … 10面

● クリスマスイルミネーションを満喫しよう … 11面